



Más de 25.000 abogados exigen en toda España la supresión de las tasas judiciales

Las concentraciones celebradas ante las sedes judiciales y colegiales denuncian que la limitación del acceso a la Justicia vulnera el derecho a la tutela judicial efectiva y es una restricción para exigir los demás derechos de los ciudadanos

Más de 25.000 abogados han protestado este miércoles 20 de noviembre a las 12:00 horas ante las sedes judiciales o colegiales de toda España en respuesta a las concentraciones convocadas por el Consejo General de la Abogacía Española, los Consejos Autonómicos y los Colegios de Abogados para manifestar el rechazo de todos los sectores jurídicos a la Ley 10/2012 que establece las Tasas Judiciales, justo cuando se cumple un año de su aprobación.

La finalidad de estas concentraciones ha sido informar como abogados a la ciudadanía de la gravedad y perniciosa incidencia de esta ley, pues la limitación del acceso a la justicia supone no sólo una vulneración del derecho fundamental a la tutela judicial efectiva, sino también una restricción para exigir y

...